
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dienstag, 27. September 2022 

Antrag für die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Bad Orb   

  

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,   

die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung 
der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu setzen. 
 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

Der Magistrat wird beauftragt, das Leistungsangebot am Caravan-Stellplatz Orbtal zu 
erweitern bzw. zu verbessern. 

• Einrichtung eines Free-WLAN Zuganges für Besucher des Caravan-Stellplatzes 
• Aktualisierung des Ticketautomaten (Bargeldloses Zahlen) 
• Pflanzen von schattenspenden Bäumen 
• Erweiterung des Stellplatzangebotes als solches  

 

Begründung: 

Einrichtung eines Free-WLAN Zuganges für Besucher des Caravan-Stellplatzes 

Ein freier WLAN Zugang gehört heute zu den Grundleistungen, die Gästen an 
bestimmten Freizeiteinrichtungen angeboten werden sollten bzw. erwarten, z.B. 
Gastronomiebetriebe. Dies erhöht u.a. die Zufriedenheit des Gastes und fördert die 
Verweildauer und auch das Wiederkommen. 

 

 

 

 

Fraktion B90/ Die Grünen Bad Orb 
Klaus Bergfeld 
Stadtverordneter  
ov@gruene-bad-orb.de 

An Herrn Michael Heim 

Stadtverordnetenvorsteher Bad Orb 



 

 

 

 

 

Aktualisierung des Ticketautomaten 

Der Besucher des Caravan-Stellplatzes muss heute ausschließlich mit Euromünzen 
seinen Aufenthalt bezahlen. Dies ist nicht mehr zeitgemäß und nutzerfreundlich. Von 
den Besuchern wird heute auch die bargeldlose Bezahlfunktion gewünscht. Dieses 
Verfahren hat auch den Vorteil, dass eine gewisse Kostenersparnis erzielt werden kann 

Für die beiden vorgenannten Punkte sind Fördermöglichkeiten im Rahmen der 
"Regional Förderung" zu prüfen und zu beantragen. 

 

Pflanzen von schattenspendenden Bäumen 

Die Auswirkungen des Klimawandels wurden uns in diesem Sommer sehr drastisch vor 
Augen geführt. Alle offenen Flächen tragen mehr oder weniger dazu bei. Um dem 
Klimawandel etwas entgegen zu wirken, sollte die Seite des Caravan-Stellplatzes in 
Richtung Orbtal, mit schattenspendenden Bäumen, die besonders widerstandsfähig 
gegenüber den Klimaveränderungen sind, bepflanzt werden. Mehr natürlicher Schatten, 
kommt auch den Besuchern des Caravan-Stellplatzes zugute. 

 

Erweiterung des Stellplatzangebotes als solches 

Die heutige Größe des Caravan-Stellplatzes reicht nicht mehr aus, um die Nachfrage 
nach Stellmöglichkeiten zu erfüllen. Dies ist besonders an "Stoßtagen" (Brückentagen, 
Feiertagen) ersichtlich. Um die Nachfrage im zunehmenden "Stellplatz-Markt" zu 
erfüllen, ist zu prüfen, ob eine Erweiterung möglich wäre. Der Stellplatz am Bahnhof, 
stellt keine Alternative für einen mehrtägigen Aufenthalt in Bad Orb dar. 

 

 

Für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN   

 

 

Klaus Bergfeld 

 


